

Hello Everyone,

(die deutsche Übersetzung findest du weiter unten)

I hope you're doing well!

This October will be the 10th anniversary of my first testimony concert tour. It was to the northern area of Japan, Tohoku, which was hardest hit by the 2011 earthquake and tsunami. I had no idea how God would use a 50 year old divorced, single parent pianist, who was 20 years out of the performance stage, and who battles bouts of depression on a regular basis. Later I would add invasive cancer to my list of "credentials," but none of that seemed to matter compared to the fact that the vast majority of our world did not have a relationship with Jesus or acknowledge the relevance of having Him as their Rock in times of trouble. People everywhere were living through similar, if not more dire, situations as I did, but without hope, peace or guidance. I couldn't help them, but I had a clear idea of what they were going through, and knew the only One who could help them was just an introduction away. The question was, though, how could this "meeting" be set up?

To answer that and many more questions, I am thrilled to invite you to the first Kingdom Class Artists Retreat in Nov. 2025! There we will meet for a week, staying at the Neues Leben Zentrum in Woelmersen, Germany, to discuss how God combines the artistic gifts He's given us with our life experiences to show His glory through our testimonies. My hope is that musicians, painters, dancers, actors, poets - indeed all those who want to learn how to use their talents for an evangelistic purpose - will come together and see that our past trials are the perfect foil to reflect the redeeming power of the Cross.

I will share what Jesus has done through the testimony concerts, which He's taken to 4 continents, to declare His unparalleled love to thousands. The dates, **Nov. 3-10**, were chosen to be the most cost effective for international travellers, and timed so that we could be encouraged and refreshed, just before the busy Advent season. We will learn how to put together an effective program, how to network with churches and missionaries, and, for those who wish, have an opportunity to participate in a testimony concert in a local church.

The seminars will be given in English and German, with ample time for reflection and fellowship. There will be rooms available for practicing.

The price of the conference is 550 Euros which includes: pick up from Frankfurt or Cologne/Bonn airports or the Au (Sieg) train station, accommodation in a private room with shower and bedding, all meals, a tour of Die Klang Schmiede recording studio, plus a day trip to Cologne. This subsidized cost reflects the spiritual and financial support of Neues Leben e.V. (<https://neues-leben.de/>), Kontakt Canada Ministry Association (<https://kontaktcanada.org/>) and Kontaktmission USA (<https://www.gokmusa.org/>) for you as our Lord's artistic ambassadors.

Beginning Sept. 12th, I will be hosting two free weekly online groups to learn about evangelism. While it is open to anyone, I really hope those considering on coming to the retreat will join us so we can get to know each other beforehand!

The Zoom meetings will be at **Thursday morning at 10:30 a.m. PST (around 14:30 in South America or 19:30 in Europe)** or at **Thursday afternoons at 5:30 p.m. PST (around 8:30 a.m. in Asia)**.

Please send me a short message so that I can send you the zoom link.

This invitation to the KCAR is being sent out early as it took me almost a year to raise funds for my first missions trip. Please consider asking your church family and friends for financial support as needed as I am sure your experience at this retreat will reap deep benefits for your home community as well.

I am praying for your decision to join me and your Christian brothers and sisters in what will certainly be an exciting and memorable time together! Please feel free to email me with any questions you may have and share this with those whom you think may benefit from this retreat, that they would be encouraged to use their talents to further the Gospel, too!

I hope to hear from you soon and may the Lord bless you for all you do for His glory!

Together in Christ,
Julie
Facebook: [julielowepiano](#)

E-Mail: info@julielowe.com
Website: [Julie Lowe | Pianist](#)



Julie Lowe | Pianist

Deutsche Übersetzung:

Hallo zusammen,

ich hoffe, es geht euch gut!

Im Oktober dieses Jahres jährt sich meine erste Konzerttournee, bei der ich Zeugnis abgelegt habe, zum 10. Mal. Sie führte in die nördliche Region Japans, Tohoku, die vom Erdbeben und Tsunami 2011 am stärksten betroffen war. Ich hatte keine Ahnung, wie Gott eine 50-jährige geschiedene, alleinerziehende Pianistin gebrauchen würde, die seit 20 Jahren nicht mehr auf der Bühne stand und regelmäßig mit Depressionen kämpfte. Später fügte ich meiner Liste der „Referenzen“ eine invasive Krebserkrankung hinzu, aber nichts davon schien von Bedeutung zu sein, verglichen mit der Tatsache, dass die große Mehrheit unserer Welt keine Beziehung zu Jesus hatte oder die Bedeutung anerkannte, ihn in Zeiten der Not als ihren Fels zu haben. Überall lebten Menschen in ähnlichen, wenn nicht noch schlimmeren Situationen wie ich, aber ohne Hoffnung, Frieden oder Führung. Ich konnte ihnen nicht helfen, aber ich hatte eine deutliche Vorstellung davon, was sie durchmachten, und wusste, dass der Einzige, der ihnen helfen konnte, nur ein Kennenlernen weit entfernt war. Die Frage war jedoch, wie dieses „Treffen“ zustande kommen könnte?

Um diese und viele weitere Fragen zu beantworten, freue ich mich sehr, dich zu den ersten Künstlerexerzitien der „Königreich-Klasse“ im November 2025 einzuladen! Dort werden wir uns eine Woche lang im Neues Leben Zentrum in Wölmersen treffen, um darüber zu sprechen, wie Gott die künstlerischen Gaben, die er uns gegeben hat, mit unseren Lebenserfahrungen verbindet, um seine Herrlichkeit durch unsere Zeugnisse zu zeigen. Meine Hoffnung ist, dass Musiker, Maler, Tänzer, Schauspieler, Dichter – ja alle, die lernen wollen, wie sie ihre Talente für das Evangelium einsetzen können – zusammenkommen und erkennen, dass unsere vergangenen Prüfungen die perfekte Vorlage ist, um die erlösende Kraft des Kreuzes zu zeigen.

Ich werde erzählen, was Jesus durch die Zeugnis Konzerte getan hat, die er auf 4 Kontinente geführt hat, um Tausenden seine unvergleichliche Liebe zu verkünden. Die Termine, **3. bis 10. November**, wurden so gewählt, dass sie für internationale Reisende möglichst kostengünstig sind, und so, dass wir kurz vor der geschäftigen Adventszeit ermutigt und erfrischt werden können. Wir werden lernen, wie man ein effektives Programm zusammenstellt, wie man sich mit Gemeinden und Missionaren vernetzt, und wer möchte, hat die Möglichkeit, an einem Zeugnis Konzert in einer örtlichen Gemeinde teilzunehmen.

Die Seminare werden in englischer und deutscher Sprache abgehalten, mit ausreichend Zeit für Reflexion und Gemeinschaft. Es werden Zimmer zum Üben zur Verfügung stehen.

Der Preis für die Konferenz beträgt 550 Euro und beinhaltet: Abholung von den Flughäfen Frankfurt oder Köln/Bonn oder dem Bahnhof Au (Sieg), Unterbringung in einem Privatzimmer mit Dusche und Bettwäsche, alle Mahlzeiten, eine Führung

durch das Tonstudio Die Klang Schmiede sowie einen Tagesausflug nach Köln. Diese subventionierten Kosten sind Ausdruck der geistlichen und finanziellen Unterstützung von Neues Leben e.V. (<https://neues-leben.de/>), Kontakt Canada Ministry Association (<https://kontaktcanada.org/>) und Kontaktmission USA (<https://www.gokmusa.org/>) für dich als künstlerische Botschafter unseres Herrn.

Ab dem 12. September werde ich zwei kostenlose wöchentliche Online-Gruppen anbieten, um mehr über Evangelisation zu vermitteln. Die Gruppen stehen allen offen, aber ich hoffe, dass diejenigen, die überlegen, an den Exerzitien teilzunehmen, sich uns anschließen, damit wir uns schon vorher kennenlernen können!

Die Zoom- Treffen finden am **Donnerstagsmorgen um 10:30 Uhr PST (ca. 14:30 Uhr in Südamerika oder 19:30 Uhr in Europa)** oder am **Donnerstagnachmittag um 17:30 Uhr PST (ca. 8:30 Uhr in Asien)** statt.

Bitte schreibt mir kurz, damit ich euch den Zoom-Link zuschicken kann.

Diese Einladung zur KCAR wird frühzeitig verschickt, da ich fast ein Jahr gebraucht habe, um die Mittel für meine erste Missionsreise zu beschaffen. Bitte erwäge, deine kirchliche Familie und deine Freunde bei Bedarf um finanzielle Unterstützung zu bitten, da ich mir sicher bin, dass deine Erfahrung bei diesen Einkehrtagen auch für deine Heimatgemeinde von großem Nutzen sein wird.

Ich bete für deine Entscheidung, dich mir und deinen christlichen Brüdern und Schwestern anzuschließen, was sicherlich eine spannende und unvergessliche gemeinsame Zeit sein wird! Bitte zögere nicht, mir eine E-Mail zu schicken, wenn du Fragen hast, und teile diese Informationen denjenigen mit, von denen du denkst, dass sie von diesen Einkehrtagen profitieren könnten, damit auch sie ermutigt werden, ihre Talente zur Förderung des Evangeliums einzusetzen!

Ich hoffe, bald von dir zu hören, möge der Herr dich für alles, was du zu seiner Ehre tust, segnen!

Gemeinsam in Christus,
Julie

Facebook: [julielowepiano](#)

E-Mail: info@julielowepiano.com
Website: [Julie Lowe | Pianist](#)